



C'est avec les sourires des membres du Conseil d'Administration et ce petit Journal de l'Amitié que nous vous adressons nos Meilleurs Vœux pour les douze mois à venir.

Que cette nouvelle année vous soit douce, lumineuse et joyeuse ; à trouver chaque jour, malgré les aléas de la vie qui n'épargne aucun d'entre nous, la petite perle de joie qui se nomme Bonheur.

C'est autour de la magnifique région et ville de Dijon que notre deuxième Conseil d'Administration décentralisé nous a permis d'aller à la rencontre de nos amis Aline et Ghyslaine Casanova, Josiane Gonzi, Marie-Thérèse et Sylvain Ariu-Prysbyski ; sans oublier la visite surprise d'un jeune homme, à la recherche de ses racines tunisiennes : Eric Gomez, famille Gonzi qui continue à faire des séjours sur le sol de ses ancêtres.

En 2017, nous vous proposerons un voyage en Bretagne à la découverte de Saint Brieux, Saint Malon sur Mel, Saint Malo où résident trois de nos fidèles adhérents que vous aurez vous aussi, un grand plaisir à revoir : Sœur Armelle, Martine Giet-Berson, Denise et Henri Martin-Fontana.

Notre rencontre annuelle aura lieu les 24 et 25 juin 2017 au Mas des Sables à Aigues-Mortes, si pour 2018, certains d'entre vous souhaitent un changement de lieu et sont aptes à proposer un projet, nous sommes à votre écoute.

Dans l'attente du plaisir de vous retrouver en juin prochain sous le soleil de Camargue, au nom de tout le Conseil d'Administration, recevez mes amicales pensées.

La Présidente Marithée Lannes-Ginoux